

**INFRAESTRUCTURA**

# Anuncia SCT tres nuevos proyectos de carreteras

**POR JOSÉ DE J. GUADARRAMA**  
*jose.guadarrama@nuevoexcelsior.com.mx*

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) prepara el lanzamiento de tres nuevos paquetes carreteros, anunció Oscar de Buen, subsecretario de Infraestructura de la dependencia.

Mediante la combinación de nuevas obras y proyectos que ya están en marcha y requieren modernización, estos tramos serán construidos en Querétaro, Baja California Sur y Campeche; a la vez que se liberará una segunda generación de cinco Proyectos de Prestación de Servicios (PPS).

El funcionario destacó que en México ha sido necesario ajustar los proyectos del Plan Nacional de Infraestructura a las nuevas condiciones del mercado, en el que si bien es cierto que permanece la contracción financiera, con condiciones más estrictas,

también es cierto que se mantiene el apetito por este tipo de proyectos; pero que las asociaciones público - privadas siguen siendo clave.

Anunció que el gobierno destinará entre mil y mil 200 millones de pesos para reparar los daños dejados por fenómenos naturales en la red carretera, sin contar las afectaciones en las infraestructuras estatales, que fueron mayores.

En cuanto a las acciones frente a la permanencia de la contracción financiera del mercado, en el que hay instituciones financieras y concesionarios que se han retirado; explicó que ha sido necesario reducir el tamaño de los proyectos y realizar combinaciones de obra nueva con las que están en marcha.

Explicó que los tres nuevos paquetes carreteros se encuentran en preparación, en el desarrollo de los proyectos ejecutivos, la obtención de los permisos y de liberación de derecho de vía. No

hay fecha determinada para tal lanzamiento, pero la idea es irlos lanzando durante 2011 conforme vayan quedando integrados.

En cuanto a los PPS, el funcionario de la SCT dijo son cinco sobre modernización de proyectos ya existentes. Indicó que las obras ya están identificadas como en el caso de la carretera Ecatepec-Pirámides; Querétaro-San Luis Potosí; San Luis Potosí- Matehuala; Hermosillo-Guaymas y Morelia-Patzcuaro.

